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Candidato por el Partido Social Cristiano 

Héctor Muñoz: “El cambio viene con 
una nueva administración municipal 

en Concepción” 
El ex concejal y ex seremi de Salud tiene la intención de darle un nuevo aire a la ciudad, en particular en ámbitos como la salud, el transporte 

y la seguridad. Presentó 100 propuestas para mejorar la comuna. 

on la frase “¡El cambio vie- 
C:"". Héctor Muñoz Uribe, 

la carta electoral para la al- 
caldía de Concepción del Partido 
Social Cristiano (PSC), resume su 
propuesta para la gestión muni- 
cipal de la capital regional, con 
un estilo y una visión distinta a 
las administraciones anteriores 
de la ciudad. 

Muñoz no es un desconocido 
en las lides edilicias penquistas. 
Entre 2012 y 2018 formó parte 
del concejo municipal, periodo 
en el que adquirió un profundo 
conocimiento del funcionamien- 
to de la municipalidad. Posterior- 
mente, afrontó un desafío distin- 
to, al ocupar el cargo de seremi 
de Salud de la Región del Biobío 
durante la pandemia causada 
por el covid-19, una emergencia 
sanitaria inédita en la historia de 
nuestro país y del mundo. 

Durante la campaña electoral, 
Muñoz presentó 100 propuestas 
para hacer de Concepción la me- 
jor ciudad de Chile, con ejes tan 
importantes como la seguridad, 
la salud, la limpieza de la comu- 
na, el deporte, los adultos mayo- 
res, la integración, el arte y la 
cultura, la gestión municipal y 
urbana y el medioambiente. 

Por ejemplo, el candidato 
plantea la importancia de la sa- 
lud mental en nuestros días. En 
ese sentido, insta a recuperar los 

   

   

   

    

   

    

Centros de Salud Mental que 
operaron durante la pandemia, 
asociados a los municipios y 
que, posteriormente, cesaron su 
funcionamiento. 

“También hay que tener una 
salud primaria en terreno. Hay 
muchos grupos cautivos, por 
ejemplo, en los colegios. Si bien 
ya no son municipales, hay que 
tener un buen convenio con los 
Servicios Locales de Educación. 
Contar con jornadas de salud 
dental o jornadas preventivas al 
interior del colegio sería muy 
bueno, de esa manera la gente 
no llega al hospital a ocupar ca- 
mas. El municipio tiene que salir 
consu salud primaria en benefi- 
cio de toda la población”, señala 
Muñoz, quien, además, quiere 
gestionar el primer centro onco- 
lógico de Concepción. 

Los adultos mayores y su cui- 
dado también es algo relevante 
para Héctor Muñoz. Plantea que 
es necesario que los Centros In- 
tegrales del Adulto Mayor (Ciam) 
se encuentren en todos los Ces- 
fam de la comuna. En la actuali- 
dad solo se localizan en tres 
cintos, algo que hay que modi 
car, sostiene. 

  

EN CADA RINCÓN 
Uno de los temas prioritarios 

dentro de las propuestas de 
Héctor Muñozes la seguridad de 

los habitantes de Concepción. Al 
respecto, el aspirante al sillón al- 
caldicio enfatiza que se debetri- 
plicar el presupuesto municipal 
en este ámbito. Agrega que su- 
marán cámaras de seguridad 
para que haya “una en cada rin- 
cón” de la capital regional. 

Una nueva central de monito- 
reo es otra de las propuestas del 
ex seremi de salud, además de la 
instalación de pórticos inteligen- 
tes que lean las patentes de los 
vehículos en la entrada y salida de 
Concepción. Esto para la detec- 
ción de eventuales robos de autos 
yotros tipos de móviles. 

“Todo eso se pue- 
de hacer al au- 
mentar el 
presu- 
puesto 
de se- 

guridad pública en Concepción, 
a través de la postulación de 
proyectos del municipio a fon- 

          

   

  

   

    

   

  

   

    

   
   

    

   

dos externos, ya sea al Gobierno 
Regional u otros, porque en la 
actualidad se postula muy po- 
co”, asegura el químico farma- 
céutico de profesión. 

Pero no todo son recursos, 
Héctor Muñoz afirma que hay 
que hacer gestión, tener buenos 
equipos y desarrollar una buena 
coordinación con las policías, 
que es algo fundamental. 

Otro aspecto destacado por el 
candidato es ofrecer las condicio- 
nes para una mejor calidad de vi- 
da alos penquistas, y una forma 
de lograr aquello es a través de la 
mantención de una comuna más 
limpia. “Buscaremos erradicar 

los microbasurales, con mayor 
fiscalización y ampliando el 

número de operativos 
de limpieza y retiro 

de escombros. 

Héctor Muñoz propone diversas medidas en ámbitos como la salud, la seguridad y el 
transporte de Concepción. 

El candidato se acerca constantemente a los vecinos para conocer sus necesidades. 
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Los cambios que 
piden los penquistas 
  

RODOLFO RIVAS 
Vecino de Pedro del Río 

“Llevo viviendo más de 63 años aquí en el sector. Tenemos varios problemas de seguridad. Antigua- 
mente hacían patrullajes, pero ahora han bajado y también la iluminación el sector”. 
  

  

ZACARÍAS FIERRO 

Además, debemos aumentar la 
frecuencia de las podas preventi- 
vas de árboles”, expresó el postu- 
lante a alcalde de Concepción. 

CONCIENTIZAR 
Concepción es una ciudad que 

concentra gran cantidad deservicios 
y actividad laboral, por ende, hay 
una fuerte circulación vehicular que, 
en ciertos momentos del día, se 
transforma en congestión. Ante es- 
ta situación, Héctor Muñoz está de 
acuerdo con mejorar la infraestruc- 
tura vial, tal como lo que se está ha- 
ciendo en el sector de Collao, por 
ejemplo, pero es claro, afirma, que 
ese tipo de remedios conlleva un 
mayor uso del vehículo. 

“Al final, es un problema de nun- 
ca acabar. Creemos que desde el 
municipio hay que crear programas 
para concientizar a las personas so- 
bre el uso del transporte público. 
También hay que hacer uso de 
otros medios, como la bicicleta, y 
para eso hay que mejorar y ampliar 
el circuito de ciclovías”, dice. 

Agrega que, a veces, cambiar la 
dirección de una calle disminuye 
los tacos. Menciona, por ejemplo, 
lo que ocurrió en Villa Huáscar, en 
donde se cambió la dirección de 
la calle Arturo Pérez Canto y eso 
redujo la congestión fuera del Co- 
legio Creación. “Esetipo de planifi- 
cación urbana se puede hacer a 
través del municipio”, insiste. 

¿Por qué postularse a alcalde? 

      

éctor Muñoz cuenta que ha desa- 
rrollado toda su vida en Concep- 
ción, en particular en el sector de 

Collao. Sus estudios los cursó en colegios 
penquistas y se tituló de químico farma- 
céutico en la Universidad de Concepción. 

ama a la ciudad y he tenido la 
idad de ser presidente de la Fe- 

deración de Estudiantes, concejal de 
Concepción dos veces y, obviamente, 

expresa. 

uno desde la motivación, el amor que 
uno tiene por la ciudad, pero también 
desde los cargos que he tenido, tomé la 
decisión de mejorar la calidad de vida 
de las personas, y mejorar la ciudad”, 

Asegura que todo eso lo motiva para 
seguir en el servicio público y tener la 
oportunidad de tomar decisiones que le 
hagan bien a la comuna y a su gente. 

Muñoz también le da mucha importancia a ma que puetan aportar los jóvenes. 
  

JORGE FIGUEROA 
Presidente del Club Deportivo Villa Cap 

Presidente del Comité Alborada Adulto Mayor 

*Vivo hace más de 40 años en el sector Vegas de Nonguén. Aquí viven muchos adultos mayores y hay 
un abandono hacia ellos por parte de las autoridades. Las veredas de las calles están en mal estado, lo 
que dificulta el desplazamiento”. 
  

  

MARTÍN MELLA 
Joven del sector Nonguén 

“Vivo en Nonguén y veo que hay falta de salubridad en sitios eriazos y lugares públicos abandonados 
por el municipio, los que se han convertido en focos de riesgo para la salud y seguridad". 
  

  

JOSÉ ROJAS 
Vecino de Valle Noble 

“Vivo hace más de 10 años en el sector. Necesitamos mejorarla frecuencia de la locomoción y sobre 
todo la seguridad, con estrategias efectivas y reales”. 

“Llevo cerca de 41 años como dirigente deportivo en Concepción. Hay muchas canchas que no tienen 
camarines, a veces no se tiene como pagar los arbitrajes, a los clubes les cuesta financiar esos costos. Es 
algo que conversamos siempre con los demás presidentes de clubes deportivos”. 
  
  

CLARA AGUILERA 
Taller Las Hormiguitas Peregrinas de Santa Sabina 

“En Santa Sabina necesitamos más presencia de seguridad ciudadana. Hay hartas personas en lasca- 
lles portando droga. A veces llamamos, pero no vienen a ver el sector cuando se les necesil 

  

  
  

CARMEN PÉREZ 
Vecina del sector Lorenzo Arenas 

“En las noches ya no se puede andar muy tarde. Aquí, en el Parque Miraflores, necesitamos mayor se- 
guridad. Hay focos de luz que llevan tiempo quemados y no los arreglan. Solo pasa unallínea de micros: 
La Rengo Lientur. Tenemos que ira la calle 21 de Mayo para tomar locomoción”. 
  

  

  

MIGUEL CARRILLO 
Presidente del Conjunto Presidencial Lientur 1320 

“Concepción necesita un cambio urgentemente, porque está muy abandonado. Especialmente en la 
parte de las veredas, donde tenemos un basural muy grande”.     ROLANDO JARA 

Vecino del sector Pedro de Valdivia 

“Hay espacios vacíos al costado de la línea del tren que generan microbasurales. Necesitamos conte- 
nedores periódicamente. También se debe fomentar más el reciclaje y falta mayor fiscalización, porque 
losvehículos mal estacionados impiden el tránsito peatonal”.      
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